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H A R I A N

embatasan	Sosial	Berskala	Besar	(PSBB)	sudah	pernah	dilakukan.	PPKM	atau	PPemberlakuan	Pembatasan	Kegiatan	sekarang	sedang	berlangsung	hingga	8	
Februari	nanti.	Ironisnya,	saat	pembatasan	kegiatan	dilakukan	di	Jawa-Bali,	

jumlah	kasus	aktif	Covid-19	malah	meningkat.	Kini	dikatakan	karantina	wilayah	ke	
tingkat	terkecil	yaitu	RT	dan	RW	akan	digaungkan	lagi.	Para	ahli	sejak	awal	meminta	
dilakukan	'lockdown',	minimal	di	Pulau	Jawa	saja.	Sebab,	hanya	dengan	cara	itulah	
pandemi	 bisa	 diatasi	 dan	 ekonomi	 bisa	 segera	 berbenah.	 Pemerintah	 sendiri	
mengaku	 banyak	 yang	 harus	 dipertimbangkan.	 Salah	 satunya	 harus	 disiapkan	
anggaran	 sebesar	Rp	15.764	 triliun.	 Lebih	 realistis	mana,	 karantina	RT/RW	atau	
lockdown	Jawa?	
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KASUS
POSITIF

MINGGUAN
KEMATIAN KESEMBUHAN

KASUS
AKTIF

PENINGKATAN
52 DAERAH

PENURUNAN
21 DAERAH

PENURUNAN
29 DAERAH

PENINGKATAN
44 DAERAH

TETAP
3 DAERAHPENURUNAN

24 DAERAH

PENINGKATAN
46 DAERAH

TETAP
6 DAERAH

PENURUNAN
33 DAERAH

PENINGKATAN
34 DAERAH

Hasil
Kasus	Positif	Tingkat	Provinsi
Peningkatan	DKI	Jakarta,	Jawa	barat,	Jawa	Tengah,	Jawa	Timur,	Bali
Penurunan	Banten,	DI	Yogyakarta
Tingkat	Kabupaten/Kota

PPKM I
Pelaksanaan	11	–	25	Januari	2021

PPKM ii
Pelaksanaan	25	Januari	-	8	Februari	2021

Pulau	Jawa	dan	Bali
Jumlah	kabupaten/kota	73
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MERAPI DAN RAUNG 'MURKA' BERSAMA

(27/01)	 siang.	 Sirine	 bahaya	meraung	 dan	
warga	 di	 kawasan	 rawan	 bencana	 (KRB)	
mulai	 turun	 ke	 tempat	 aman.	 Pantauan	
detikcom	 di	 Ngrangkah,	 Umbulharjo,	
Cangkringan,	 Sleman,	 saat	 erupsi	 terjadi	di	
puncak	 Gunung	 Merapi	 tertutup	 awan.	
Erupsi	yang	terjadi	pukul	13.30	WIB.

Kep a l a 	 B a l a i 	 Pe nye l i d i k a n 	 d a n	
Pengembangan	 Teknologi	 Kebencanaan	
Geo log i 	 (BPPTKG) 	 Han ik 	 Huma ida	
menyatakan,	meski	Gunung	Merapi	semakin	
sering	mengeluarkan	awan	panas,	kejadian	ini	
masih	 dianggap	 dalam	 batas	 normal.	
Diketahui	ada	sekitar	14	kali	luncuran	awan	
panas	dengan	jarak	3	Km.

Panas	 Materi	 yang	 keluar	 dari	 kawah	
Gunung	Merapi	ini	juga	menyebabkan	hujan	
abu	turun	di	beberapa	daerah.	"Dilaporkan	
terjadi	hujan	abu	intensitas	tipis	di	beberapa	
desa	 di	 Kecamatan	 Tamansari,	 Kabupaten	
Boyolali,	 dan	 Boyolali	 Kota.	 Masyarakat	
diimbau	 untuk	 mengantisipasi	 gangguan	
akibat	 abu	 vulkanik,"	 kata	 Hanik	 dalam	
keterangan	tertulisnya.

221	Bencana

Badan 	 Nas ional 	 Penanggulangan	
Bencana	 (BNPB)	 mencatat	 221	 bencana	
terjadi	di	Indonesia	sejak	1	Januari	hingga	26	

akarta-	Dua	gunung	berapi	di	Pulau	Jawa	Jyakni	Gunung	Raung	dan	Gunung	Merapi	
mengalami	 peningkatan	 aktivitas.	 Pusat	

Vulkanologi	 dan	 Mitigasi	 Bencana	 Geologi	
(PVMBG)	 menjelaskan	 naiknya	 aktivitas	
kedua	 gunung	 tersebut	 tak	 memiliki	
keterkaitan.

"Ini	karena	kebetulan	saja.	Gunung	Raung	
itu	gunung	aktif,	Gunung	Merapi	juga	gunung	
berapi	 aktif.	 Jadi	 ya	 pas	 saja,	 momennya	
bersamaan.	Gunung	Raung	sudah	dari	2015	
erupsi,	baru	saja	berhenti	November,	sudah	
aktif	 lagi,"	 kata	 Kepala	 Bidang	 Mitigasi	
Gunung	Api	PVMBG	Hendra	Gunawan,	Rabu	
(27/01).	

Dia	mengatakan	aktivitas	kedua	gunung	
tersebut	 tidak	 punya	 keterkaitan.	 Dia	
menjelaskan	 tiap	 gunung	 punya	 sistem	
masing-masing	meskipun	berada	pada	satu	
lempeng	 yang	 sama."Jadi	 memang	 satu	
gunung,	satu	sistem.	Tapi	sama-sama	berada	
di	 satu	 lempeng,	 pertemuan	 lempeng	 Jawa	
dan	 Sumatera.	 jadi	 karena	 pertemuan	 dua	
lempeng	 itu	 menimbulkan	 panas.	 Di	 titik	
tertentu	menjadi	gunung	api,"	kata	Hendra.

"Jadi	mereka	ada	di	lempeng	yang	sama,	
tapi	tumbuhnya	di	lempeng	masing-masing.	
Punya	 titik	 panas	 sendiri-sendiri.	 Sehingga	
sejarah	 erupsinya	 beda-beda.	 Keaktifannya	
beda-beda.	 Ada	 yang	 sangat	 aktif	 seperti	
Merapi.	 Kalau	 Raung	 itu	 baru	 aktif	 2015,	
istirahatnya	 lama,	 puluhan	 tahun.	 Jadi	 ini	
erupsi	 bareng	 karena	 kebetulan	 saja,"	
tambahnya.

Beberapa	 waktu	 sebelumnya,	 gunung	
lain	 seperti	 Gunung	 Ili	 Lewotolok	 di	 Nusa	
Tenggara 	 Timur	 (NTT) 	 dan	 Gunung	
Sinabung	 di	 Sumatera	 Utara	 (Sumut)	 pun	
mengalami	 erupsi.	 Hendra	 juga	 menyebut,	
dua	gunung	berapi	di	Maluku	yang	bahkan	
erupsi	tiap	hari.

Gunung	Raung	erupsi	hingga	saat	ini.	Pos	
Pengamatan	 Gunung	 Api	 (PPGA)	 Raung	
mengamati	 adanya	 suara	 gemuruh	 dalam	
aktivitas	 vulkanik	 pagi	 tadi ."Iya, 	 itu	
kebetulan	 juga.	 Gunung	 Sinabung	 juga	
sempat	 erupsi.	Di	Gunung	 Ibu	dan	Gunung	
Dukono	 juga	 erupsi,	 bahkan	 tiap	 hari.	 Jadi	
memang	karakter	gunungnya,"	kata	dia.

Diketahui,	Gunung	Raung	di	Banyuwangi,	
Jawa	Timur	(Jatim)	mengalami	erupsi	hingga	
mengeluarkan	 suara	 gemuruh	 pagi	 tadi.	
Aktivitas	gunung	 ini	meningkat	 sejak	akhir	
pekan	lalu.

Sementara	 Gunung	Merapi	 erupsi	 Rabu	
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Januari	 2021	 pukul	 15.00	 WIB.Dari	 total	
tersebut,	 bencana	 hidrometeorologi	 masih	
mendominasi	 hingga	 minggu	 26	 Januari	
2021	yaitu	bencana	banjir,	tanah	longsor	dan	
puting	 beliung	 mendominasi	 kejadian	
bencana.

Catatan	 BNPB,	 sebanyak	 146	 kejadian	
banjir	terjadi	di	beberapa	wilayah	di	Tanah	
Air,	sedangkan	tanah	longsor	35	dan	puting	
beliung	 29.	 Kejadian	 bencana	 lain	 yang	
tercatat	yaitu	gelombang	pasang	5	kejadian,	
gempa	bumi	5	dan	Karhutla	1.

Bencana	 alam	 menyebabkan	 1.505.077	
jiwa	terdampak	dan	mengungsi,	sedangkan	
sebanyak	 185	 jiwa	meninggal	 dunia	 dan	 8	
hilang	 serta	 2.779	 jiwa	 mengalami	 luka-
luka.BNPB	juga	mencatat	9.714	rumah	rusak	
akibat	 sejumlah	 bencana	 yang	 terjadi	 di	
Indonesia.	Dari	total	tersebut,	1.556	rumah	
rusak	berat,	7.590	rusak	sedang	dan	559	unit	
rusak	ringan.

Selain	itu,	85	fasilitas	di	berbagai	daerah	
tercatat	 mengalami	 kerusakan	 akibat	
bencana , 	 per inc iannya 	 40 	 fas i l i t as	
pendidikan	 rusak,	 32	 fasilitas	 peribadatan	
rusak	 dan	 13	 fasilitas	 kesehatan	 rusak.	
Bencana	 juga	 menyebabkan	 sejumlah	
infrastruktur	mengalami	kerusakan,	tercatat	
4	kantor	rusak	dan	25	jembatan	rusak.(ist)
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Luncuran awan panas Gunung Merapi terjadi hingga 14 kali sejauh 3 Km, Rabu (27/1/2021)
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setiap pelaku budi daya diwajibkan memiliki 
nelayan binaan atau seperti apa. Ini semua 
sedang kami kaji ,”  kata Sakti Wahyu 
Trenggono. 

Dia menjelaskan bahwa butuh kajian 
mendalam untuk memutuskan perihal benih 
bening lobster tersebut, termasuk masukan 
dari berbagai pihak. Keberlanjutan eko-
sistem juga akan menjadi pertimbangan 
Menteri Trenggono dalam mengambil ke-
bijakan nantinya. "Jadi sementara ini di-
hentikan dulu sampai kemudian saya men-
dapat satu solusi yang terbaik untuk 
dibicarakan bersama Komisi IV. Sementara 
dihentikan dulu," ungkapnya.

Sementara untuk penggunaan alat tangkap 
cantrang, juga masih butuh kajian. Dia masih 
membutuhkan masukan dari berbagai pihak 
yang mengerti betul mengenai persoalan 
tersebut.Menurut laporan yang diterimanya 
dari Plt Dirjen Perikanan Tangkap, alat 
tangkap cantrang masih belum diperboleh-
kan beroperasi lagi di lapangan. "Pak Dirjen 
mengatakan KKP belum pernah mengizin-
kan cantrang. Untuk itu sampai hari ini juga, 
kami masih menunda Permen 59," tegas 
dia.(ist)

akarta- Komisi IV DPR RI meminta JMenteri Kelautan dan Perikanan Sakti 
Wahyu Trenggono mencabut aturan ekspor 

benih lobster. Trenggono pun meminta 
waktu paling lama dua bulan untuk meng-
evaluasi kebijakan ekspor benih lobster 
sebelum benar-benar dicabut. 

Hal tersebut disampaikan dalam rapat 
dengar pendapat di DPR. Dibukanya izin 
ekspor benih lobster disebut menimbulkan 
polemik di masyarakat.

"Komisi IV DPR RI mendesak Kementerian 
Kelautan dan Perikanan untuk mencabut 
perizinan kebijakan eskpor benih bening 
lobster ke luar negeri," ujar Wakil Ketua 
Komisi IV DPR RI Hasan Aminuddin saat 
menbaca kesimpulan rapat, Rabu (27/1).

Hasan menyebut bahwa ekspor benih 

lobster belum diatur dalam Penerimaan 
Negara Bukan Pajak (PNBP). Sehingga 
menimbulkan adanya peluang penyimpangan. 
Komisi IV meminta agar KKP fokus dalam 
mengembangkan budidaya lobster. Se-
hingga nantinya harga lobster dapat naik dan 
memberikan manfaat ekonomi bagi nelayan.

Selain itu, pengawasan terhadap ekspor 
benih lobster ilegal juga diminta dilakukan. 
Terutama di wilayah yang mempunyai potensi 
penyelundupan."Komisi IV meminta KKP 
untuk meningkatkan pengawasan patroli 
secara optimal di daerah-daerah yang mem-
punyai potensi penyelundupan lalu lintas 
benih lobster secara ilegal," terang Hasan.

Selain kebijakan ekspor benih lobster, 
kebijakan penggunaan cantrang juga men-
jadi perhatian Komisi IV. Komisi IV meminta 
agar KKP segera melakukan kajian terkait 
dengan pelarangan alat tangkap tersebut.

"Seperti yang tadi saya sampaikan, saya 
meminta waktu, (berapa lama) dua bulan 
paling lama," ucapnya.Dia menuturkan bahwa 
hal itu masih dalam tahap kajian di Ke-
menterian.

“Saya sedang merumuskan bersama tim 
di KKP, modeling-nya seperti apa. Apakah 

DPR DESAK EKSPOR BENUR 
DIHENTIKAN, TRENGGONO 
MINTA WAKTU 2 BULAN

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono

2014
2015
2016
2017
2018

US$ 11.808.195
US$ 7.089.388
US$ 14.817.251
US$ 17.290.559
US$ 28.452.601

993.140 kg
933.414 kg
1.667.043 kg
1.512.594 kg
1.514.653 kg

VOLUME & NILAI EKSPOR LOBSTER
INDONESIADI MASA SUSI PUDJIASTUTI

2019* US$ 18.088.087 862.086 kg

Tahun Nilai Volume

2014
2015
2016
2017
2018

US$ 11,81 Juta
US$ 7,09 Juta
US$ 14,85 Juta
US$ 17,32 Juta
US$ 28,45 Juta

13,59 Juta
11,35 Juta
6,77 Juta
6,12 Juta
4,24 Juta

PEBANDINGAN NILAI EKSPOR LOBSTER VIETNAM
DAN INDONESIA DI MASA SUSI PUDJIASTUTI

Tahun Indonesia Vietnamvs

1. Komisi IV DPR RI menerima penjelasan Kementerian 
Kelautan dan Perikanan (KKP) terkait realisasi 
penyerapan anggaran 2020 sebesar 91,27% atau 
sebesar Rp 4.809.642.208.000 dari pagu anggaran 
Rp 5.269.641.991.000.

2. Komisi IV DPR RI menyesalkan pemotongan anggaran 
belanja KKP tahun 2021. Untuk itu, Komisi IV DPR RI 
meminta pemerintah (Kementerian Keuangan) untuk 
mengevaluasi rencana penghematan sebesar Rp 
157.665.596 dan tidak lagi melakukan pemotongan 
kembali pada 2021.

3. Komisi IV DPR RI meminta KKP untuk mengusulkan 
anggaran tambahan pada 2021 kepada Kementerian 
Keuangan mengingat program dan kegiatan di KKP 
merupakan ujung tombak ketahanan pangan 
andalan/unggulan di Indonesia sebagaimana UU 
Nomor 18 tahun 2021 tentang Pangan.

4. Komisi IV DPR RI meminta KKP untuk meningkatkan 
pengawasan program dan ke-giatan di setiap 
eselon I secara internal tahun 2021, sehingga 
penyerapan anggarannya dapat optimal mengingat 
masa pandemi COVID-19 bantuan pemerintah 
sangat dinanti dan dibutuh-kan secara luas oleh 
masyarakat kelautan dan perikanan.

5. Komisi IV DPR RI meminta KKP untuk berkomitmen 
dalam mengalokasikan kembali program serta 
kegiatan bantuan pemerintah di tahun 2021 melalui 
APBN-P, terutama anggaran belanja tambahan 
(ABT) 2020 yang belum tersalurkan ke kelompok 
masyarakat yang sudah mendapatkan SK di 
Direktorat Jenderal Perikanan Budidaya karena 
adanya 7 SPM gagal validasi di Kementerian 
Keuangan sebesar Rp 114,85 miliar beserta 
anggaran pendampingan kelompok.

6. Komisi IV DPR RI meminta KKP untuk meningkatkan 
pengawasan patroli secara optimal di daerah-daerah 
yang mempunyai potensi jalur penyelundupan lalu 
lintas BBL secara ilegal.

7. Komisi IV DPR RI meminta KKP memberikan 
kemudahan dan tidak mempersulit segara persyaratan 
program bantuan pemerintah di Permen atau petunjuk 
teknis  pelaksana kepada kelompok nelayan, 
pembudidaya ikan, pengolah dan pemasar, petambak 
garam, serta masyarakat di sektor kelautan dan 
perikanan lainnya.

8. Komisi IV DPR RI meminta KKP untuk mensosialisasikan 
program dan kegiatan yang berhubungan dengan 
bantuan masyarakat secara transparan, jelas dan 
komitmen di awal tahun 2021 .

BERIKUT HASIL KESIMPULAN RAPAT KOMISI IV DENGAN KKP

*Per
Triwulan III



Jatim No. 188/34/KPTS/013/2021 Tentang 
Perpanjangan PPKM Untuk Pengendalian 
Penyebaran COVID-19, ada 17 daerah kabu-
paten/ kota yang menerapkan PPKM ke 2 di 
Jatim mulai Selasa (26/1) hingga Senin 
(8/2). Diantaranya Kota Surabaya, Kota 
Malang, Kota Batu, Kota Blitar dan Kota 
Madiun. Kemudian Kabupaten Gresik, 
Sidoarjo, Malang, Madiun, Blitar, Kediri, 
Magetan, Ponorogo, Trenggalek, Tulung-
agung, Pamekasan dan Tuban.

Sesuai SE Walikota Blitar No. 1 tahun 
2021 tentang PPKM, kembali diterapkan 
pada PPKM kedua. Diantaranya mengatur 
Work From Home (WFH), kegiatan belajar 
mengajar, perkuliahan dan bimbingan 
belajar secara daring (online). Restoran/ 
rumah makan, pedagang kaki lima, karaoke 
dan angkringan untuk makan ditempat 25% 
dari kapasitas, serta mall, perbelanjaan dan 
toko modern dengan jam operasional 07.00 - 
20.00 Wib. Untuk dibawa pulang atau pesan 
antar, sampai jam 21.00 Wib.

Kegiatan ditempat ibadah juga dibatasi 
maksimal 50% dari kapasitas, dengan 
protokol kesehatan ketat. Serta kegiatan 
masyarakat di fasilitas umum seperti tempat 
wisata, taman, gedung/sarana olah raga, 
sosial budaya seperti pagelaran seni, resepsi 
dan lainnya dihentikan sementara mulai 26 
Januari sampai 8 Pebruari 2021.

Lebih lanjut Santoso menjelaskan setelah 
diputuskan masuk PPKM kedua, pihaknya 
bersama Satgas Covid-19 Kota Blitar, Forko-
pimda dan dinas terkait melakukan evaluasi 
dan koordinasi. "Hasilnya perlu penegakkan 
disiplin lebih tegas lagi, agar menimbulkan 
efek jera bagi pelanggar protokol kesehatan. 
Seperti cafe yang tidak patuh, setelah di-
peringatkan tetap melanggar. Diberikan 
peringatan tertulis dan keras, kalau masih 
melanggar lagi bisa dicabut ijinnya," jelas-
nya.(ais)
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LITAR - Kota Blitar masuk zona merah Bpenyebaran Covid-19 sejak Senin 
(25/01), sehingga ditetapkan masuk 

Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masya-
rakat (PPKM) kedua periode 26 Januari - 8 
Februari 2021. Salah satu strategi Kota Blitar 
menekan bertambahnya kasus baru dan 
kematian adalah dengan meningkatkan 
donor konvalesen. Guna memfasilitasi itu, 
Pemkot merogoh kocek hingga Rp 400 juta 
untuk membeli tempat penyimpanan kantong- 
kantong darah tersebut..

Melalui PMI, Pemkot Blitar mendorong 
masyarakat yang pernah positif Covid-19 
dan sembuh (penyitas), untuk mendonorkan 
darahnya untuk terapi plasma konvalensen. 
"Karena plasma konvelanse bisa menberikan 
daya imun, bagi yang positif Covid-19 dan 
sedang menjalani perawatan agar cepat 
sembuh," terang Walikota Blitar, Santoso, 
Rabu (27/01).

Dikatakannya, ketersedian donor plasma 
konvalensen saat ini sangat minim, karena 
tidak adanya fasilitas penyimpanan khusus 
atau pendingin khusus menyimpan kantong 

darah. "Selama ini harus mengambil dari Kediri 
atau Malang, karena hanya di sana yang 
memiliki pendingin khusus menyimpan donor 
plasma konvalensen," keluhnya.

O l e h  k a r e n a  i t u  a k a n  d i l a k u k a n 
refocusing dan realokasi anggaran dalam 
APBD 2021, untuk dimasukkan menjadi 
dana Belanja Tidak Terduga (BTT) guna 
membeli lemari pendingin khusus menyimpan 
donor plasma konvalensen teesebut. "Harga-
nya per unit sekitar Rp 400 juta, memang 
mahal tapi demi kesembuhan masyarakat 
yang terpapar virus Covid-19 agar cepar 
sembuh," tegas Santoso.

Lemari pendingin khusus tersebut, me-
miliki suhu sampai minus 30 derajat celcius. 
Sehingga donor plasma konvalensen yang 
beku itu bisa disimpan sampai jangka waktu 
lama, bahkan bisa sampai 2 tahun. "Melihat 
urgensinya tersebut, maka akan dilakukan 
pembelian melalui dana BTT," bebernya.

Ditambahkan Santoso sementara ini 
cukup 1 unit saja, setelah lemari penyimpan 
tersebut ada. Melalui PMI Kota Blitar, akan 
dilakukan sosialisasi agar warga yang pernah 
positif Covid-19 dan sembuh mau mendonor- 
kan darahnya. "Seperti yang dilakukan oleh 
Gubernur Jawa Tengah Pak Ganjar, petugas 
PMI gencar keliling melakukan sosialisasi 
menggugah kepedulian warga yang pernah 
positif Covid-19 membantu sesama agar 
segera sembuh," imbuhnya.

Walikota Blitar, Santoso menceritakan 
bila awalnya pihaknya berniat tidak mem-
perpanjang PPKM Mandiri pertama, karena 
sebelumnya bukan zona merah dan tidak 
termasuk dalam SK Gubernur Jatim PPKM 
pertama. "Tapi berdasarkan keputusan 
Gubernur Jatim, kita sekarang jadi zona 
merah dan masuk dalam 17 daerah yang 
harus menerapkan PPKM kedua sampai 2 
minggu kedepan," ujarnya. 

Sesuai Surat Keputusan (SK) Gubernur 
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TINGKATKAN DONOR KONVALESEN, PEMKOT BLITAR 
BELI TEMPAT PENYIMPANAN RP 400 JUTA

708, teguran secara tertulis sebanyak 115 
perorangan , kerja sosial sebanyak 1613 dan 
sita KTP sejumlah 6 KTP serta denda 
administrasi sejumlah Rp 8.309.000. (sur)

perawatan pasien Covid-19. "Semoga hisa 
berjalan dengan lancar dengan tingkat 
kepatuhan masyarakat yang meningkat 
sehingga angka penularan Covid-19 bisa 
berkurang," tutupnya.

Selain itu, Sanusi juga berkomitmen 
optimalisasi peran kampung tangguh yang di 
laksanakan dimasa PPKM."Selama PPKM 
berlangsung kamu melakukan Oprasi 
pemakaian masker dengan cara patroli 
gabungan dan memberikan sosialisasi 
pentingnya pemakaian masker yang mana 
prokes tidak lagi 3M tetapi sudah 5M" 
ucapnya.

Diketahui selama PPKM tahap pertama, 
pelanggaran pelaku usaha di Kabupaten 
Malang ada PKL, toko dan rumah makan 
sebanyak 393, teguran secara lisan sebanyak 

ALANG –Memasuki Pemberlakuan MPembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Jilid 2, Bupati Malang, Sanusi 

meminta Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Jawa Timur segera merealisasikan rumah 
susun sewa (rusunawa) menjadi Rumah 
Sakit Lapangan. Langkah ini dilakukan, agar 
pihaknya lebih optimal dalam menangani 
warga yang terinfeksi Covid-19.

"PPKM tahap dua ini kami meminta 
kepada Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
untuk mendukung rusunawa sebagai RS 
Lapangan yang ada di Kabupaten Malang," 
ungkap Sanusi, Rabu (27/01).

Hal ini, kata Sanusi demi memaksimalkan 
pelaksanaan PPKM tahap kedua yang ber-
akhir hingga 8 Februari. Ia berharap dengan 
adanya RS Lapangan bisa membantu 

PPKM JILID 2, BUPATI MALANG MINTA
PEMPROV JATIM REALISASIKAN RS LAPANGAN

Walikota Blitar, Santoso

Bupati Malang, Sanusi
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di-vaksinasi di RSUD Sogaten. 
Maidi meyakinkan agar masyarakat yang 

akan menerima vaksin tidak perlu kuatir dan 
terbawa provokasi. Pasalnya dia sendiri telah 
merasakan bahwa divaksin tidak menimbul-
kan efek negatif seperti berita hoax yang 
beredar. 

Meski telah menerima vaksin, Maidi 
berpesan agar tetap melaksanakan protokol 
kesehatan. "Kita boleh percaya diri. Tapi 
prokes tetep kita taati. Khususnya masya-
rakat yang nantinya divaksin tetep terapkan 
protkes. Yang belum divaksin jaga protkes," 
tegasnya.(Ger)

www.lenteratoday.com

ADIUN – Tindakan tegas dilakukan Moleh Pemkot Madiun bagi pelanggar 
aturan Pemberlakukan Pembatasan 

Kegiatan Masyarakat (PPKM). Dua cafe di-
segel sehingga sementara tidak bisa ber-
operasi karena menerima tamu lebih dari 25 
persen kapasitas ruangan. 

"Penutupan ini bisa menjadi peringatan. 
Tidak hanya pengelola kafe tersebut, tapi juga 
tempat lainnya untuk tetap mematuhi pro-
tokol kesehatan. Khususnya, selama masa PPKM 
yang akan berlangsung hingga 8 Februari 
mendatang," jelas Kepala Satpol PP Kota 
Madiun, Sunardi Nurcahyo, Rabu (27/01). 

Dia menjelaskan dua café tersebut yaitu I 
Club Cafe n' Resto ditutup mulai Senin 
(25/01) dan The Forest Cafe ditutup Rabu 
(27/01). I Club Cafe n' Resto ditutup karena me- 
ngadakan jumpa fans untuk artis tiktok 
Viensboy sehingga menyebabkan kerumunan.  
Sedangkan pada The Forest Cafe karena 
pemilik tidak memberlakukan sistem buka 
tutup, sehingga tetap menerima pengunjung 
meski dalam jumlah yang banyak.

"Berdasarkan hasil pengawasan kami dan 
pihak kepolisian dari Polres Madiun Kota, di 
lokasi ini terbukti melanggar protokol ke-
sehatan. Untuk itu, kami lakukan penutupan 
sementara sebagai teguran,'' imbuhnya. 

Terkait dengan penutupan, Sunardi men-

jelaskan hal tersebut tidak akan berlangsung 
lama. Meski demikian, dia tetap berharap 
agar pemilik resto dan masyarakat dapat intro- 
speksi. Patuh terhadap aturan, berarti meng- 
hargai dan berperan dalam upaya pemerintah 
untuk menekan angka Covid-19. 

"Penutupan sampai 3 hari ke depan. Langkah 
selanjutnya masih akan dilaporkan ke Pak 
Wali dan tim satgas Covid-19. Besar harapan 
saya di PPKM kedua ini semua mengikuti 
Peraturan Walikota Nomor 56 tahun 2020," 
pungkasnya. 
Vaksinasi	Perdana

Terpisah, Walikota Madiun, Maidi men-
jadi salah satu orang pertama yang men-
dapat suntikan vaksin sinovac di Madiun 
yang digelar Rabu (27/01). Maidi menga-
takan dia memang tidak sabar ingin segera 
divaksin semenjak sinovac datang ke Kota 
Madiun. 

Bahkan diakuinya hal tersebut sampai 
terbawa ke alam mimpi. Dia yakin bahwa 
imun meningkat ketika merasa senang 
sebelum dan sesudah divaksin. "Saya mulai 
kemarin sore saya tinjau secara langsung 
serah terima vaksin. Saya jadi senang sekali, 
bahkan terbawa mimpi terus. Pokoke 
segera. Setelah divaksin ternyata uenak, gak 
apa-apa. Senang dengan adanya d vaksin ini 
di kota ini, senang. " jelas Maidi saat selesai 

panjang. Saat ini, pemkot sudah mempunyai 
basic design pembangunan rumah sakit 
itu.”Komitmen untuk multiyears lalu siap 
lelang, tapi tunggu wali kota de�initif dulu. 
Basic design dan semua persiapan sudah 
siap, tapi memang butuh komitmen wali kota 
baru dan DPRD,” jelas Iman.

Rencananya, pembangunan RS dilangsung- 
kan selama 2 tahun dan ditargetkan selesai 
pada 2022. Untuk pembangunan RS di Jalan 
Raya Wiguna Selatan Indah itu dialokasikan 
anggaran sebesar Rp 20 M.”Anggaran pem-
bangunan rumah sakit sebesar Rp 20 M. 
Sebanyak 80 persen lahan bangunan di-
proyeksikan untuk ruang terbuka hijau,” tutur 
Iman.

Selain itu, Iman juga menyebut, akan ada 
beberapa puskesmas yang diproyeksikan 
sebagai rumah sakit. Puskesmas tersebut 
berada di wilayah Tanjungsari dan Tanah 
Kali Kedinding. Total anggaran sebesar Rp 5 
M untuk pengembangan tersebut.”Anggaran 
tersebut untuk menambah poliklinik supaya 
setara dengan RS Tipe B,” terang Iman. (Ard)

URABAYA - Pemerintah Kota (Pemkot) SSurabaya sedang membangun rumah 
sakit baru di wilayah Gunung Anyar 

Surabaya. Di lahan 1,4 hektare itu, pemkot 
akan membangun RS Tipe C yang dipro-
yeksikan sebagai RS Tipe B. Lokasinya dekat 
MERR Gunung Anyar untuk mempermudah 
akses keluar masuknya warga.

Kepala Bidang Bangunan dan Gedung 

Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan 
Permukiman, Cipta Karya dan Tata Ruang 
(DPRKPCKTR) Surabaya Iman Krestian 
mengatakan, desain RS sudah disiapkan. 
”Lelang menunggu keputusan walikota 
de�initif,” tutur Iman  ketika ditemui pada 
Rabu (27/01). 

Setelah masa lelang berakhir, pembangunan 
baru bisa dilaksanakan. Hanya saja, pihak-
nya menunggu wali kota terpilih sebelum 
memulai pembangunan. Di RS tersebut, 
skema pembangunannya tidak jauh berbeda 
dengan RS Soewandhie. “Rencananya ada 5 
lantai dengan total 150 bed,” tutur Iman.

Dengan pembangunan RS Gunung Anyar 
tersebut, Surabaya akan memiliki 3 rumah 
sakit daerah, yakni RS BDH di Jalan Kendung 
No. 115–117, Sememi, Kecamatan Benowo; 
RS Soewandhie di Jalan Tambak Rejo No. 
45–47, Tambakrejo, Kecamatan Simokerto; 
dan RS Gunung Anyar. ”Ini membangun RS 
dari nol,” terang Iman.

Iman mengungkapkan, proyek pe-
ngerjaan itu masuk dalam program jangka 

PEMKOT SURABAYA BANGUN RS BARU 
 DI GUNUNG ANYAR SENILAI RP 20 M

PENGUNJUNG LEBIH DARI 25%, 
2 CAFE DI KOTA MADIUN DISEGEL 

Kepala Bidang Bangunan dan Gedung 
DPRKPCKTR Surabaya,Iman Krestian

Petugas Satpol PP Kota Madiun ketika melakukan
penutupan di The Forest Cafe.

Foto : G
erry/LenteraToday

"Penutupan ini bisa menjadi peringatan. Tidak 
hanya pengelola kafe tersebut, tapi juga tempat 

lainnya untuk tetap mematuhi protokol 
kesehatan. Khususnya, selama masa PPKM yang 

akan berlangsung hingga 8 Februari 
mendatang," 

KEPALA SATPOL PP KOTA MADIUN,
SUNARDI NURCAHYO
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SYUTING FILM SETELAH 
JALANI WAJIB MILITER

D.O. EXO 
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Terakhir,	D.O.	 berkata,	 "Saya	melakukan	

sesi	V	 live	karena	saya	 ingin	memberi	 tahu	
semua	 orang	 bahwa	 saya	 kembali	 dengan	
selamat.	 Ini	 sudah	 larut,	 selamat	 malam!	
Makan	 banyak	 makanan	 enak	 dan	 selalu	
sehat!”

"Saya	harap	kalian	semua	bahagia.	Saya	
akan	 bekerja	 keras	 untuk	 mempersiapkan	
(kegiatan	saya	di	masa	depan)	dan	menjadi	
orang	 yang	 dapat	 memberikan	 pengaruh	
positif	bagi	orang	lain.	 Jadi	tolong	nantikan	
itu.	Terima	kasih,"	pungkasnya.

Setelah	 keluar	 dari	 militer,	 D.O.	 me-
luncurkan	video	klip	langsung	untuk	lagunya	
"That's	Okay",	yang	dirilis	pada	1	Juli	2019.

D.O.,	 yang	 memiliki	 nama	 resmi	 Doh	
Kyung-soo,	 baru-baru	 ini	 menjalani	 cuti	
terakhir	 dan	 menyelesaikan	 tugas	 tanpa	
harus	 kembali	 ke	 pangkalannya	 menurut	
pedoman	 Covid-19	 militer,	 ungkap	 SM	
Entertainment.

Melalui	 catatan	 tulisan	 tangan	 yang	
diunggah	 di	 laman	 komunitas	 penggemar	
Lysn,	 pria	 berusia	 28	 tahun	 itu	 berterima	
kasih	 kepada	 penggemar	 karena	 telah	
menunggunya.	 D.O.	 juga	 mengatakan	 akan	
melakukan	yang	terbaik	dalam	kegiatannya	
di	masa	mendatang.

D.O.	 mendaftar	 wajib	 militer	 pada	 Juli	
2019,	 menjadi	 personel	 kedua	 EXO	 yang	
menyelesaikan	wajib	militer	setelah	Xiumin	
yang	keluar	dari	militer	pada	bulan	lalu.

Doh	 Kyung-soo,	 kelahiran	 12	 Januari	
1993	posisinya	di	group	adalah	main	vokal	
bersama	Baekhyun	dan	Chen.	

Pada	 tahun	2010,	D.O.	mengikuti	 audisi	
SM	 Entertainment	 setelah	 memenangkan	
kompetisi	menyanyi.	

Ia	menampilkan	lagu	"Expectation"	oleh	
Na	Yoon-kwon	dan	 "My	Story"	oleh	Brown	
Eyed	Soul	pada	audisi	tersebut.	Setelahnya	ia	
menjadi	trainee	SM	Entertainment	pada	dua	
tahun	terakhir	masa	SMA.	D.O.	secara	resmi	
diperkenalkan	menjadi	anggota	ke-delepan	
boygroup	EXO	pada	tanggal	30	Januari	2012	
(Ant).

ersonel	 grup	 idola	 K-pop	
EXO, 	 D.O, 	 memberikan	
kabar	 terbaru	 mengenai	
rencana	musik	dan	kegiatan	
aktingnya,	 mengingat	 ia	
baru	 saja	 menyelesaikan	
wajib	militernya	pada	Senin	
(25/1).

"Halo,	saya	telah	kembali	dengan	selamat	
dari	 militer.	 Saya	 sangat	 ingin	 berterima	
kasih	 kepada	 semua	 orang	 yang	 telah	
menunggu	 saya!"	 kata	 D.O.	 dalam	 siaran	
langsung	di	V	Live	(Selasa,	26/1/2021).

"Saya	 sedang	 syuting	 �ilm	 berjudul	 'The	
Moon'	 (judul	 tentatif ).	 Saya	 belum	 bisa	
memberi	 tahu	kalian	 tentang	detailnya,	 tapi	
ini	 sangat	 menyenangkan.	 Jadi	 saya	 harap	
semua	orang	menantikannya,"	kata	penyanyi	
bernama	asli	Do	Kyungsoo	itu	menambahkan.

Mengenai	 karir	 musiknya,	 ia	 mengaku	
mulai	 tertarik	untuk	mencoba	berbagai	hal	
baru,	 misalnya	 bermain	 alat	 musik	 seperti	
gitar.

"Secara	pribadi,	ada	banyak	hal	yang	ingin	
saya	 lakukan	 selama	 saya	 di	 militer.	 Saya	
mencoba	belajar	bermain	gitar,	tapi	jujur	s		 aja,	
saya	terlalu	sibuk	untuk	banyak	berlatih.	Tapi	
saya	 akan	 mencobanya	 lagi,	 jadi	 saya	
mengambil	kursus	sekarang.	Saya	juga	ingin	
berbagi	musik	dengan	kalian,	jadi	saya	dengan	
sungguh-sungguh	 merencanakannya,"	
imbuhnya.

D.O.	 juga	 berbicara	 tentang	 album	
solonya.	Dia	berkata	dirinya	sedang	bekerja	
keras	untuk	album	itu.	Lagu-lagunya	sudah	
siap,	 dan	 ia	 sedang	 mengerjakan	 liriknya.

"Setelah	liriknya	selesai,	saya	akan	merekam	
lagunya	 dan	 membiarkan	 semua	 orang	
mendengarnya,"	ujarnya.

Saat	seorang	penggemar	bertanya	kapan	
albumnya	 akan	 siap,	 dia	 menjawab,	 "Saya	
tidak	yakin.	 Itu	akan	keluar	 saat	 semuanya	
selesai.	 Saya	 akan	melakukan	 yang	 terbaik	
untuk	bergegas	dan	melepaskannya.”

S e h u n 	 mun c u l 	 d i 	 s e s i 	 l i v e 	 d a n	
mengumumkan,	"Semuanya,	Kyungsoo	(nama	
asli	D.O.)	hyung	sudah	kembali	dari	militer!”

www.lenteratoday.com
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Virus corona adalah ancaman tanpa 
pandang bulu, bisa menyerang siapa saja 
dari segala usia dan menyerang berbagai 

titik vital dalam tubuh. 
Penelitian terbaru telah menemukan hubungan 

yang kuat antara kelebihan berat badan atau 
obesitas dengan Covid-19.

Hilary Jones, dokter umum dan penulis masalah 
kesehatan Inggris mengatakan kelebihan berat 
badan biasanya terkait dengan sejumlah penyakit 
kronis, seperti diabetes tipe 2, penyakit jantung, 
usus, dan kanker payudara. 

“Obesitas menyebabkan peradangan umum di 
tubuh dan itu merupakan faktor risiko utama 
untuk Covid-19. Jika Anda tertular virus dan 
kelebihan berat badan, Anda berisiko jauh lebih 
besar terkena infeksi serius,” katanya seperti 
dikutip Express UK (Rabu, 27/1/2021).

Sepanjang pandemi, otoritas 
kesehatan masyarakat telah 

menggarisbawahi risiko 
yang terkait dengan hal 

ini. 
Juli tahun lalu, 

P u b l i c  H e a l t h 
E n g l a n d 

memperkirakan bahwa indeks massa tubuh 
(BMI) 35 hingga 40 dapat meningkatkan peluang 
seorang meninggal akibat Covid-19.

Sebagai informasi, BMI adalah metode yang 
paling banyak digunakan untuk me-meriksa 
apakah seseorang memiliki berat badan yang 
sehat.

BMI yang lebih besar dari 40 dapat meningkat- 
kan risiko hingga 90 persen. 

Pada Oktober tahun lalu, Stephen O'Rahilly, 
direktur unit penyakit metabolik di Cambridge 
University mengatakan ada dua hal yang terjadi 
ketika orang mengalami obesitas, jumlah lemak 
meningkat dan penambahan lemak di tempat 
yang salah.

Hal ini mengganggu metabolisme, utama-nya 
adalah tingkat insulin yang sangat tinggi dalam 
darah. Gangguan ini terkait dengan berbagai 
kelainan termasuk peningkatan sitokin in�lamasi 
dan pengurangan molekul adiponektin yang se-
cara langsung me-lindungi paru-paru.

Dia menambahkan, mungkin juga lemak 
meningkat di paru-paru itu sendiri yang dapat 
mengganggu cara organ itu menangani virus. 

Menurut O'Rahilly, hal sederhana yang 
terlihat seperti dada besar atau perut besar 
terlalu menyederhanakan persoalan.

“Apa yang sebenarnya terjadi adalah meta-
bolisme, dan kita tahu itu karena jika kita melihat 
penanda genetik untuk gangguan meta-bolisme, 
mereka jauh lebih dekat hubungan- nya dengan 
hasil yang buruk daripada penanda genetik 
untuk obesitas itu sendiri," ungkap Hilary Jones 
(Ist).

HUBUNGAN ANTARA OBESITAS 
DENGAN VIRUS CORONA 

HUBUNGAN ANTARA OBESITAS 
DENGAN VIRUS CORONA 
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erusahaan pembuat robot Phumanoid Sophia, yang pernah 
populer pada 2016, berencana 

untuk memproduksi robot tersebut 
secara massal pada akhir tahun.

Hanson Robotics, yang berbasis di 
Hong Kong, mengatakan empat model, 
termasuk Sophia, akan mulai meluncur 
pada paruh pertama 2021, tepat ketika 
para peneliti mem-perkirakan pandemi 
akan membuka peluang baru bagi 
industri robotika.

"Dunia Covid-19 akan membutuh-
kan lebih banyak otomatisasi untuk 
menjaga keamanan orang," kata pen-
diri dan kepala eksekutif Hanson 
Robotics, David Hanson (Senin, 25/ 
1/2021).

Solusi robotik untuk pandemi tidak 
terbatas pada perawatan ke-sehatan, 
tetapi juga dapat membantu pelanggan 
di sejumlah industri, seperti ritel dan 
maskapai penerbangan.

"Robot Sophia dan Hanson unik 
karena sangat mirip dengan manusia," 
tambahnya. "Robot itu bisa sangat 
berguna selama masa-masa ketika 
orang-orang sangat kesepian dan 
terisolasi secara sosial.”

Hanson menargetkan untuk 
menjual "ribuan" robot pada 2021, 
baik besar maupun kecil,  tanpa 
memberikan ukuran tertentu.

Profesor robotika sosial, Johan 
Hoorn, yang meneliti Sophia, me-
ngatakan bahwa meskipun tekno-

Foto : Istim
ew
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loginya masih dalam tahap awal, 
pandemi dapat mempercepat hubungan 
antara manusia dan robot.

Hoorn menyimpulkan pandemi akan 
membantu kita mendapatkan robot 
lebih awal di pasaran, karena orang 
mulai menyadari bahwa tidak ada cara 
lain.

Hanson Robotics meluncurkan 
robot tahun ini bernama Grace, yang 
dikembang-kan untuk sektor per-
awatan kesehatan.

Produk dari pemain besar lainnya 
di industri juga membantu saat pandemi. 
Robot Pepper milik SoftBank Robotics 
mendeteksi orang yang tidak me-
makai masker.

Di China, selama wabah virus 
corona, perusahaan robotika Cloud-
Minds mem-bantu mendirikan rumah 
sakit lapangan di Wuhan.

Menurut laporan International Fe-
deration of Robotics, penjualan robot 
layanan profesional di seluruh dunia 
melonjak 32 persen menjadi 11,2 
miliar dolar AS antara 2018 hingga 
2019 (Ant).

ROBOT SOPHIA 
DIPRODUKSI 
SECARA MASSAL
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WARNA KUNING WARNA BIRU
Selain warna abu-abu, warna 

kuning juga menjadi salah satu warna 
pantone 2021. Kombinasi abu-abu 
dan kuning diprediksi bakal semakin 
banyak digunakan dalm dunia fashion 
untuk memberikan tampilan yang 
lebih modis. 

Warna biru juga bakal diminati 
para pencinta fashion. Salah satunya 
warna biru tua, yang menjadi warna 
favorit Kate Middleton. Warna biru 
mudah dipadukan dengan warna-
warna terang lain untuk menciptakan 
penampilan yang lebih stylish. 

WARNA ABU-ABU
Bila melihat warna pantone tahun 

2021, warna busana abu-abu masih 
bakal disukai banyak orang dan jadi 
tren fashion kekinian. Warna mono-
krom juga tidak akan kehilangan 
trennya di tahun baru nanti. Justru 
akan semakin disukai para pencinta 
fashion karena bisa memberikan gaya 
yang elegan tanpa harus ribet.

Busana warna hijau masih akan 
menarik perhatian dunia fashion. Ada 
dua warna yang akan disukai, yaitu 
warna green ash dan warna mint. 
Busana warna green ash biasanya 
memiliki tampilan warna hijau pastel 
yang dekat dengan alam. Sedangkan 
warna mint, akan menjadi warna 
busana yang menyegarkan

WARNA HIJAU

ahun baru, warna-warni baju pun bergeser trennya. Saat Ttahun lalu, warna-warna pastel dan earth tone jadi tren 
fesyenkekinian. Tahun 2021 masih akan dipenuhi dengan 

warna-warna pastel yang lebih terang. Sedangkan warna 
kuning dan abu-abu, diprediksi juga akan menjadi warna 
favorit. Lalu, warna apa saja yang bakal ramai tahun ini? Cek 
berikut ini, yuk. 

Warna Baju
UNGU HINGGA HIJAU 
PASTEL JADI TREN 2021

WARNA PINK WARNA UNGU
Warna pink pastel juga masih akan 

'naik daun' di tahun 2021 nanti. 
Busana warna pink pastel ini bisa 
memberikan gaya fashion yang 
simpel, tetapi tetap terlihat stylish dan 
modis.

Di tahun 2021, warna ungu masih 
bakal jadi tren fashion kekinian. Salah 
satunya adalah warna ungu muda atau 
lillac. Warna ini bisa menciptakan 
gaya fashion yang manis dan mewah, 
tanpa harus ribet. (Ist)

UNGU HINGGA HIJAU 
PASTEL JADI TREN 2021
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uru	Bicara	Vaksin	Covid-19	Kementerian	JKesehatan	(Kemenkes)	Siti	Nadia	Tarmizi	
mengatakan	 akan	 mengkaji	 usulan	

lockdown	 Pulau	 Jawa	 setelah	 tembus	 satu	
juta	kasus	Covid-19.

"Banyak	 hal	 yang	 perlu	 dikaji	 untuk	
melakukan	lockdown,	dan	ini	sifatnya	harus	
dini la i 	 dari 	 berbagai 	 hal , 	 termasuk	
pertimbangan	 epidemiologis	 dan	 pemda,	
untuk	 itu	 kami	 [Kemenkes]	 harus	 diskusi	
lebih	lanjut,"	kata	Nadia,	Rabu	(27/01).

Ia	juga	mengatakan,	masyarakat	disiplin	
mematuhi 	 protokol 	 kesehatan	 yang	
ditetapkan	bisa	melandaikan	laju	penularan	
Covid-19."Kuncinya	 di	 situ,	 pembatasan	
mobilitas	dan	disiplin	3M,"	ucapnya.

Sebelumnya,	 usulan	 lockdown	 pulau	
Jawa	 disampaikan	 oleh	 Epidemiolog	
Universitas	 Grif� ith	 Australia , 	 Dicky	
Budiman.Dicky	 mengatakan,	 pemerintah	
sudah	 seharusnya	 menerapkan	 karantina	
wilayah	atau	lockdown	setelah	

"Memang	 seharusnya	 untuk	Pulau	 Jawa	
itu	 lockdown.	 Karena	 situasi	 berdasarkan	
indikator	 epidemiologis	 sudah	mendukung	
itu,	karena	episentrum	kasus	Covid-19	ya	di	
Pulau	Jawa,"	kata	Dicky,	Selasa	(26/1).

Kasus	 Corona	 di	 RI	 memang	 terus	
bertambah.	 Hari	 ini	 kasus	 pasien	 sembuh	
Corona	pecah	rekor.	Berdasarkan	data	BNPB,	
Rabu	 (27/01),	 pasien	 sembuh	 sejumlah	
10.974.

Angka	 tersebut	 merupakan	 angka	
kesembuhan	 tertinggi	 sepanjang	 Maret	
2020.	 Dengan	 tambahan	 itu,	 total	 pasien	
sembuh	saat	ini	sebanyak	831.330.

Catatan	 rekor	 sembuh	 ini	 terjadi	 3	 hari	
berturut-turut.	Pada	25	Januari,	ada	10.678	
pasien	sembuh.	Lalu	26	Januari	ada	10.868	
kasus	 sembuh.	 Dan	 hari	 ini	 pasien	 yang	
sembuh	dari	Corona	sebanyak	10.974.

Kabar	dukanya,	kasus	pasien	meninggal	
akibat	 Covid-19	 juga	 mencatatkan	 rekor	
baru.	 Hari	 ini	 adalah	 laporan	 kasus	 tinggi	
kematian	tertinggi	dengan	angka	387.	Total	
pasien	 meninggal	 akibat	 Corona	 sebanyak	
28.855.

Apabila	 diberlakukan,	 harus	 disiapkan	
dana	 sebesar	 Rp15.764	 triliun,	 sebagai	
akumulasi	 dari	 perhitungan	 biaya	 sebagai	
berikut:	Dengan	adanya	pembatasan	wilayah	
ini,	 aktivitas	masyarakat	 akan	 ditahan	 dan	
dapat	 mempengaruhi	 kondisi	 ekonomi	
masyarakat.	

Berdasarkan	 data	 Badan	 Pusat	 Statistik	
(BPS),	wilayah	Jabodetabek	merupakan	roda	
ekonomi	nasional	dengan	jumlah	penduduk	
mencapai	32.164	juta	orang.

Asumsinya,	jika	pemerintah	memberikan	
bantuan	 berupa	 bahan	 pokok	 berisi	 beras,	
telur,	minyak,	gula,	 teh,	dan	sayuran	senilai	
Rp35	ribu	per	hari,	artinya	pemerintah	perlu	
mengeluarkan	dana	sebesar	Rp1.126	triliun	
setiap	 hari.Padahal	 pembatasan	 wilayah	
rata-rata	dilakukan	selama	14	hari.

Dengan	demikian,	 akumulasi	 selama	14	
hari,	 pemerintah	 total	 harus	mengucurkan	

Karantina	RT/RW	(dari	hal	1) wilayah	 secara	 terbatas."Kami	 akan	 terus	
atur.	 Dan	 sebetulnya	 Presiden	 sudah	
memesan	agar	sungguh-sungguh	diterapkan	
karantina	 terbatas,	 kemudian	 isolasi	
mandiri,	 dan	 kalau	 tidak	 memungkinkan	
dilakukan	 isolasi	 kolektif	 secara	 terpusat,"	
kata	dia.

Juru	 Bicara	 Satuan	 Tugas	 Penanganan	
Covid-19	 Wiku	 Adisasmito	 mengatakan,	
pihaknya	siap	apabila	Presiden	Joko	Widodo	
meminta	karantina	wilayah	 terbatas	dalam	
rangka	penanganan	Covid-19	diterapkan	di	
lingkup	RT	dan	RW.

Menurut	 dia,	 Satgas	 akan	mengakti�kan	
kembali	posko-posko	Covid-19	di	tingkat	RT	
dan	 RW	 agar	 penanganan	 pandemi	 bisa	
efektif."Iya	 kami	 dari	 Satgas	 berupaya	
mengakti�kan	posko	di	 tingkat	RT	dan	RW.	
Agar	 penanganan	 bisa	 efektif	 dan	 me-
nyentuh	 sampai	 tingkatan	 komunitas	 dan	
individu,"	katanya.	

Ia	 melanjutkan,	 sebenarnya	 karantina	
wilayah	 sudah	 berjalan	 hingga	 ke	 tingkat	
terkecil	 yaitu	 RT	 dan	 RW.Hal	 tersebut,	
menurut	dia,	sudah	tertuang	dalam	Instruksi	
Menteri	Dalam	Negeri	Nomor	1	Tahun	2021	
tentang 	 Pemberlakuan 	 Pembatasan	
Kegiatan	 untuk	 Pengendalian	 Penyebaran	
Covid-19.

Instruksi	 tersebut	 berlaku	 mulai	 11	
hingga	 25	 Januari	 2021	 dan	 merupakan	
t a h a p a n 	 p e r t am a 	 P em b e r l a k u a n	
Pembatasan	 Kegiatan	 Masyarakat	 (PPKM).	
"Sudah	 berjalan	 dan	 salah	 satunya	 sudah	
tercantum	 dalam	 Instruksi	 Mendagri	
pembatasan	kegiatan,"	ujarnya.(ist,ins)

dana	mencapai	Rp15.764	triliun.

Sebelumnya	 beredar	 pemberitaan,	
Menteri	Koordinator	Bidang	Pembangunan	
Manusia	 dan	 Kebudayaan	 (Menko	 PMK)	
M u h a d j i r 	 E ff e n d y 	 m e n y e b u t 	 a d a	
kemungkinan	 pemerintah	 menerapkan	
karantina	 wilayah	 terbatas	 guna	 meredam	
penularan	virus	Corona.Sistem	karantina	itu	
bisa	merujuk	seperti	diterapkan	Hong	Kong.

Muhadjir	 menyebut	 opsi	 karantina	
dibahas	ketika	Presiden	 Joko	Widodo	pada	
Selasa	 (26/1)	 kemarin,	 memanggil	 dirinya	
secara	 mendadak.Jokowi	 berulang	 kali	
menekankan	 agar	 diterapkan	 karantina	
wilayah	 setelah	 kasus	 positif	 Covid-19	 di	
Indonesia	mencapai	satu	juta.

"Kan	baru	dipanggil	(kemarin)	sore,	nanti	
kita	 akan	 segera	 atur	mungkin	 bisa	 begitu	
(seperti	 yang	 dilakukan	 Hong	 Kong),"	 kata	
Muhadjir	 dalam	 tayangan	 video,	 ,	 Rabu	
(27/01).	

Sistem	 karantina	 wilayah	 di	 Hongkong,	
kata	 Muhadjir,	 adalah	 sistem	 yang	 benar-
benar	 menutup	 akses	 keluar	 masuk	 bagi	
warga	 di	 suatu	 wilayah	 jika	 diketahui	 ada	
yang	 terpapar	 Covid-19.Dalam	 sistem	 itu,	
warga	 hanya	 boleh	 kembali	 melakukan	
aktivitas	 keluar	 masuk	 wilayah	 j ika	
pemerintah	 telah	 selesai	 melakukan	 tes	
kepada	semua	warga	di	daerah	tersebut	dan	
hasil	tes	telah	keluar.

Dalam	keterangan	 tertulisnya,	Muhadjir	
mengatakan,	 salah	 satu	permintaan	 Jokowi	
adalah	 karantina	 wilayah	 terbatas	 sampai	
tingkat	mikro	di	lingkup	RT	dan	RW.

Menurut	 Muhadjir,	 pemerintah	 masih	
membahas	 teknis	 pelaksanaan	 karantina	

H A R I A N

Perjalanan Sejuta Kasus Covid-19 di RI
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Vaksin	 sudah	 terbukti	 aman	 dan	 halal	 sesuai	 dengan	 apa	 yang	
disampaikan	oleh	MUI	pusat,	sehingga	untuk	masyarakat	jangan	ragu.	

Vaksin	 menjadi	 bukti	 negara	 sudah	 hadir	 untuk	 memberikan	
perlindungan	bagi	seluruh	masyarakat	dengan	cara	memberikan	vaksin	
secara	 gratis.	 Ditargetkan	 70%	 masyarakat	 Pamekasan	 akan	 segera	
mendapatkan	vaksinasi	Covid-19	ini.

H A R I A N

VAKSIN AMAN DAN HALAL 

Vaksinasi Perdana di Pamekasan
Vaksinasi	 perdana,	 Rabu	 (27/01/2021)	

dilakukan	di	dua	tempat.	Yakni,	di	pendopo	dan	
puskemas	 Kowel	 yang	 diikuti	 oleh	 30	 orang	
meliput	 Forum	 Komunikasi	 Pimpinan	 Daerah	
(Forkopimda).,	 tenaga	 kesehatan	 (Nakes)	 dan	
beberapa	 perwakilan	 dari	 Ketua	 NU	 dan	
Muhammadiyah	Pamekasan.

Jangan Lengah Meski Sudah Divaksin
Masyarakat	 tetap	 diminta	 menerapkan	

Protokol	 Kesehatan,	mencuci	 tangan,	menjaga	
jarak,	 memakai	 masker,	 dan	 menghindari	
k e r umu n a n 	 m e s k i 	 v a k s i n a s i 	 s u d a h	
dimulai.Bukan	 hanya	 untuk	 diri	 sendiri,	 tapi	
juga	 untuk	 menjaga	 keluarga,	 lingkungan	 dan	
tentu	saja	negara	kita	Indonesia.

Bersama-sama Mendukung Vaksinasi
Semua	 masyarakat	 Pamekasan	 diminta	

untuk	mendukung	program	vaksinasi	Covid-19	
ini.	Patuh	protokol	Kesehatan	agar	pandemi	bisa	
segera	 berakhir,	 dan	 kehidupan	 bisa	 kembali	
normal	seperti	sediakala

Vaksinasi Optimisme Pulihnya Ekonomi
Vaksinasi	 Covid-19	 menjadi	 harapan	 baru.	

Tak	hanya	melepaskan	belenggu	pandemi,	tapi	
juga	untuk	menggerakkan	sektor	perekonomian	
kembali.	

Vaksin dan 3 M Kuncinya
Upaya	 vaksinasi 	 akan	 terus	

dilakukan	 ke	 seluruh	 masyarakat	
secara	 gratis.	 Sambil	 menunggu	
gi l iran, 	 penerapan	 3	 M	 yaitu	
Memakai	 Masker,	 Mencuci	 Tangan	
dan	Menjaga	 Jarak	menjadi	kunci	
utama	terhindar	dari	virus	Covid-
19	ini.

H. Baddrut Tamam, Bupati Pamekasan saat mendapatkan 
vaks in  perdana d i  Mandhapa Agung Pendopo 
Ronggosukowati Pamekasan Rabu (27/01/2021) pagi.

H. Baddrut Tamam, Bupati Pamekasan 
menjalani  pemeriksaan sebelum 
disuntik vaksin Sinovac

H. Baddrut Tamam, Bupati Pamekasan 

H. Baddrut Tamam, Bupati Pamekasan bersama pejabat pemerintah, 
Forkopimda dan tokoh masyarakat saat mendapatkan vaksin 
perdana di Mandhapa Agung Pendopo Ronggosukowati Pamekasan 
Rabu (27/01/2021) pagi.
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